

Les protestations se poursuivent en Argentine contre les hausses des tarifs implémentées par le gouvernement



Buenos Aires, 5 août, (RHC).- Des protestations ont eu lieu hier dans les principaux quartiers de la capitale argentine et dans les villes de province les plus importantes.

Les manifestants ont protesté contre les hausses des tarifs du gaz, de l'eau et de l'électricité, en frappant des casseroles ou tout autre ustensile servant à faire du bruit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101935-les-protestations-se-poursuivent-en-argentine-contre-les-hausses-des-tarifs-implementees-par-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba